
Energia
Roma
08 Maggio 2022

Il presidente della Regione è intervenuto con de Pascale, Nanni e Bozzi a trasmissione
su La7

08 Maggio 2022 - Roma - Ravenna disposta a ospitare una nave rigassificatrice, a investire nelle

rinnovabili e ad accogliere il progetto per la cattura, riutilizzo e stoccaggio della CO2. Ma si deve

riprendere a estrarre il gas dall'Adriatico, per garantirsi l'indipendenza dall'estero per la fornitura

di energia.

Lo hanno ribadito il presidente della Regione Stefano Bonaccini, il sindaco di Ravenna Michele de

Pascale, il presidente del Roca Franco Nanni e il presidente di Confindustria Romagna Roberto

Bozzi intervenendo alla trasmissione 'L'aria che tira' su La7.

https://www.la7.it/laria-che-tira/video/stefano-bonaccini-lemilia-hub-di-gas-e-rinnovabili-

07-05-2022-437260
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Bonaccini: "Avanti con il rigassificatore ma anche
con estrazioni di gas e rinnovabili" IL VIDEO
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